

綾川町立滝宮小学校 3年団だより 3月号 令和6年2月29日



校舎から見える梅の木は満開となり、春の訪れを感じます。 I 年間を振り返ると、子どもたちはよく学びよく遊び、たくさんの経験を通して立派に成長しました。友達と一緒に真剣に考えたり、できることが増えて自信を付けたりする姿が見られました。お互いの気持ちを伝え合うことができるようになり、さらには、友達のために自分がちょっと我慢して相手を尊重する態度が育ってきたように思います。保護者の皆様には I 年間ご支援・ご協力をいただき本当にありがとうございました。残りの I か月で3年生のまとめをし、4年生に向けてしっかり準備をしてまいります。

## 梅の里学習系表金



2月7日(水)には、梅の里学習で調べた「滝宮の自慢」を 滝宮公民館の寿楽学級で発表しました。「滝宮天満宮」「公民館」



「道の駅」「いちご」「うどん」「梅ジュース」「梅干し」「はくたく」の8つのテーマに分かれ、グループのリーダーを中心に話し合って内容を分担したり、プレゼンテーションの画面を各自が作ってつないだりして、積極的に学習を進めた成果を発揮しました。たくさんの拍手を頂いて、子ども達の顔はとても晴れやかでした。

寿楽学級で発表した内容を見直し、難しい言葉を易しく言い換えたり、プレゼンテーションの画面 を平仮名に書き換えたりして、2月21日(水)には、2年生に発表しました。

発表での学習のまとめを通して、ふるさと滝宮を誇りに思い、大切にしようとする心が芽生えてきたように思います。

## 金力で取り組んだなわとび大会!

2月8日(木)には、個人種目、9日(金)には、マラソン跳びと8の字大縄跳びを行いました。体育の時間や休み時間に話し合いや練習を重ねて本番を迎えました。跳ぶ人も応援する人も全員が一致団結し、最後まで頑張ることができました。この大会を通して、子どもたちは記録を更新した喜びや目標に届かなかった悔しさなどを経験し、一回り大きく成長することができました。



## 服獲を整えましょう

3月には、卒業式・修了式があります。もう一度 服装について確認をお願いします。

・ボタン・名札・白色の靴下・髪型



## 3月学校諸費のお知らせ

3月の諸費引落しはありません。I 年間 のご協力ありがとうございました。